

かがやき



赤や黄色に色付いた木々が美しい季節になりました。先日の運動会では、たくさんの声援や拍手にいつも以上の姿をみせてくれましたね。保護者の方の応援は子どもたちにとって大きな喜びや自信になったことでしょう。ありがとうございました。

今月は、防火演奏に宇佐市幼児音楽祭と子どもたちの活躍が続きます。ひとつひとつの経験が一人ひとりの成長につながるよう、職員一同関わっていきたくと思っています。

朝晩冷え込む日も増えてきました。寒暖差に注意しながら、健やかに過ごせるよう配慮していきたくと思います。

主幹保育教諭 徳永



「ヨ～オ!」「どん、どん、どん、どん・・・」
力強い和太鼓の音が秋の高く澄んだ空に響き渡った「糸口ふれ合い広場!」5月のデビューからレベルアップした梅組さん・・・



ステージ上では、キリッと引き締まった表情で友だちと気持ちを合わせて叩く姿に、大勢のお客さんからたくさんの温かい拍手を頂きました。カッコよく叩いた後、ポンポンを持って楽しく踊りも披露しました。終わった後「楽しかった」の言葉とホッとした表情からは、やり遂げた充実感にあふれていて、子どもたちの成長を感じることができました。

温かい拍手、応援そしてご協力・・・本当にありがとうございました。
担当 宇留嶋



11・12月 行事予定

- 11月1日(水) バースデー訪問
- 8日(水) 礼拝
- 9日(木) 防火演奏(トキ八前:10時～) お弁当の日
- 11日(土) 幼児音楽祭(梅組出演)
うさここハッピーフェスタ
- 14日(火) 硬筆教室 内科検診
- 15日(水) なかよしキャラバン
- 16日(木) 英語教室
- 17日(金) 桃誕生日会(10～12月生)
- 20日(月) 体操教室
- 22日(水) さくらんぼ誕生日会(9～11月生)
- 25日(土) 職員研修会(午後の保育はありません)
- 27日(月) 身体計測
- 28日(火) 避難訓練
- 30日(木) 英語教室
- 11/13～15日、20日 駅川中学校3年生体験学習
- 12月1日(金) 体操教室
- 4日(月) バースデー訪問
- 8日(金) 礼拝(成道会)
- 12日(火) リハーサル お弁当の日
- 15日(金) みらい信金感謝祭(梅組太鼓出演)
- 19日(火) 第72回発表会
- 22日(金) かがやき施設訪問(梅組)
- 25日(月) 身体計測
- 26日(火) 梅組誕生日会(10～12月生)
- 27日(水) 避難訓練
- 12/29～1/3まで年末年始のお休みに入ります
*行事の日程は都合により変更することがあります



11月11日(土)に第15回幼児音楽祭(ウサノピア大ホールにて:梅組出演)うさここハッピーフェスタ(会場:市役所周辺)が開催されます。

幼児音楽祭は梅組さんにとって大舞台です。子どもたちにとっても、他園の演技と一緒に観ることで、お互いに刺激をもらえる良い機会になっています。

ステージではステッキ、フープ、ガードを使用してのリズム演技を披露します。只今、みんなの気持ちを合わせて張り切って練習しています。

ぜひ、会場まで足を運んで頂き、園児たちへ温かい拍手と声援をいただければと思います。



お誕生日 おめでとう



10月1歳になりました



10月下旬に駅川中学校3年生のお姉さん5名が職場体験学習に来てくれました。読み聞かせや食事のお世話、園庭で思い切り駆け回って一緒に遊んだり・・・「先生、今日もお姉ちゃんくる?」と毎日心待ちにしていた子どもたちです。お姉ちゃんたちも、子どもたちの仕草や言葉に「かわいい～」の声・・・



最終日は別れづらく涙ぐむ姿も・・・一緒に楽しく過ごすことができ、みんなの笑顔が弾けた3日間でした♡♡♡♡



避難訓練



今月の避難訓練は、地震発生後、津波警報発令を受けてから、四日市南小学校まで避難を行いました。たんぼぼ、つくし組はベビーカーや避難車に乗り、さくらんぼ組からはお友だちや駅川中学生のお姉ちゃんと手をつないで、2列に並んで歩いて避難しました。交通ルールにも気をつけながら長い距離でしたが、しっかりと歩ききることができました。

この訓練を通して災害時の時の避難の仕方が身につけていくといいですね。ご家庭でも、避難経路等・・・家族で話し合うきっかけになるといいですね。

担当 藤野

